



## Kolpingsfamilie Herzfeld hilft dem Liz

Die Kolpingsfamilie Herzfeld ist begeistert von der Kinder- und Jugendarbeit, dem umfangreichen und vielfältigen Jahresprogramm und der Nachhaltigkeitsarbeit des Landschaftsinformationszentrum Wasser und Wald Möhnesee (Liz). „Deshalb war es für den Vorstand keine Frage

dem Liz erneut eine Spende in Höhe von 450 Euro aus der Weihnachtsbaumverkaufsaktion zukommen zu lassen“, so Heinz Strunk. Bernhard Schladör (Liz- Vorsitzender) freute sich über diese Unterstützung und vor allem über die gute Kooperation beider Institutionen in den vergan-

genen Jahren. Vielleicht findet sich ja auch zukünftig der eine oder andere „Nachahmer“, waren sich Heinz Strunk und Bernhard Schladör einig. Auch in 2021 möchten die Herzfelder im Rahmen des jährlichen Kolpingszeltlagers mit einer Kinder- und Jugendgruppe das Liz besuchen. Fest

gebucht ist schon ein waldkundlicher Rundgang mit dem Förster im Herbst. Heinz Strunk, Patrick Pflüger, Doris Vecker (alle Kolpingfamilie Herzfeld) Kerstin Heim- Zülsdorf, Lydia Aach und Bernhard Schladör (alle Liz) freuen sich auf weitere gemeinsame Projekte.